



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

子供たちの成長

7月20日(水)、1学期の終業式を迎えました。始業式・入学式から約4か月が経ちました。子供たちの成長は大きなものであったと思います。本日、「あゆみ」をお渡しいたしました。子供たちの学びの足あとを見ていただき、ぜひ子供たちに温かな言葉、励ましの言葉をかけていただけたらと思います。

子供たち一人一人は、自分なりのペースで歩みを進めてきています。「あゆみ」のファイルの中に、「振り返りカード」も入っています。1学期間を過ごしての振り返りを一人一人行い、自分の思いを表現しています。全員分、目を通させていただきました。学習面では、自分が努力した分、成果に繋がったと感じている子、逆に、頑張ったけれどもうまくいかなかったことを振り返り、2学期に生かしていこうとする思いをもっている子、苦手な学習だからこそ、諦めずに一生懸命に取り組んでいた子など、様々なことを考えて、行動していたことが振り返りカードには表現されていて、素晴らしいと思いました。生活面では、下学年を意識してみんなが困らないよう行動しようとしていた子、クラスの中での係や掃除・給食当番で、みんなのことを気遣いながら仲間と協力して活動していた子、自分のことだけでなく周囲のことを考えることができるようになったことを自覚できている子など、学年が一つ上がることで、見方や考え方に広がりが見られ、嬉しく思いました。

4か月間という期間は、子供たちにとって大きな時間であったと思います。明日から、約40日間という夏休みに入ります。子供たちが成長していく貴重な時間となります。いい時間が過ごせることを願い、本日、夏休みの過ごし方として、3

つのことを話しました。

- ① 温かな言葉を自分から使っていきましょう。温かな言葉に対して「ありがとう」を言きましょう。
- ② 挨拶をしましょう。明るく挨拶、いつも挨拶、先に挨拶、伝わるように挨拶、目を見て挨拶。たくさん挨拶しましょう。
- ③ 交通ルール、学校の約束を守り、早寝・早起き・朝ごはんを意識して、自分でけがや事故、病気から守りましょう。熱中症対策、新型コロナウイルス感染症対策をしっかりしましょう。

本日で、1学期が終了いたします。

この1学期、多くの方々力をいただきました。PTAの皆様には、親子木工教室、ベルマーク集計作業、広報誌作成、地区班会付き添い下校、白衣点検、登下校の見守り等、紹介しきれないほど多くの活動を通して支えていただきました。地域の中では、まもり隊の方々、子供たちの安全を守るために、毎日見守りを行ってくださっていました。雨の日も、暑さが厳しい日も、見守ってくださり、子供たちの安全が守られました。朝の忙しい時間には、読み聞かせの方々、絵本の読み聞かせを行ってくださいました。本と子供たちが近づく機会になりました。また、今年度から始まった学校運営協議会では、集まりを2回もち、子供たちを支えるために何ができるのか話し合いを行いました。たくさんの御協力賜りましたこと、感謝申し上げます。2学期開始は8月29日です。さらに成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。御家庭や地域の中で、充実した時間を過ごせることを願っています。